

Livianus lema

by UNITRI Press

Submission date: 06-Mar-2022 09:26PM (UTC-0500)

Submission ID: 1740945914

File name: Livianus_lemma.docx (114.8K)

Word count: 1251

Character count: 8290

**FAKTOR-FAKTOR YANG MEMPENGARUHI RASIO PERUBAHAN
LABA PADA PT. MAGNUM ATTACK**

SKRIPSI



Oleh:

LIVIANUS LEMA

2017120088

**UNIVERSITAS TRIBHUWANA TUNGGADDEWI
FAKULTAS EKONOMI
PROGRAM STUDI MANAJEMEN
MALANG
2021**

RINGKASAN

Perkembangan teknologi saat ini telah sangat maju seiring dengan perkembangan serta kemajuan teknologi menyebabkan terbentuknya persaingan yang ketat antar industri. Persaingan tersebut memaksa industri guna meningkatkan kinerjanya sehingga bisa bersaing dengan industri yang lain.

Entitas usaha, baik badan hukum ataupun perseorangan, tidak bisa terlepas dari kebutuhan data. Data yang diperlukan salah satunya berbentuk data akuntansi dalam wujud laporan keuangan.

Data yang diperoleh dalam laporan keuangan ialah berbentuk laba. Laba ialah ⁴perhitungan pajak, pedoman dalam mengambil suatu kebijakan investasi serta keputusan, bawah dalam peramalan ataupun peristiwa ekonomi perusahaannya lain pada waktu yang hendak tiba, aturan dalam perhitungan serta evaluasi efisiensi dalam melaksanakan industri serta sebagai aturan dalam evaluasi prestasi ataupun kinerja industri.

Variabel dependen dalam riset ini merupakan pergantian laba, sebaliknya variabel independen dalam penelitian ini merupakan rasio keuangan

Kata kunci: perubahan laba, rasio keuangan

LATAR BELAKANG

Pertumbuhan teknologi saat ini telah sangat maju, bersamaan dengan pertumbuhan serta kemajuan teknologi menyebabkan terbentuknya persaingan yang ketat antar industri. Persaingan tersebut memforsirkan perusahaan untuk meningkatkan kinerjanya sehingga sanggup menggapai tujuan utama dari usahanya ialah mendapatkan laba yang optimal dan bisa bersaing dengan industri yang lain. Tiap industri diharapkan bisa meningkatkan keunggulan kompetitifnya supaya sanggup bertahan serta memajukan perusahaannya. Keunggulan yang butuh dibesarkan oleh industri yakni kinerja keuangan industri.

Entitas usaha baik tubuh hukum ataupun perseorangan, tidak bisa terlepas dari kebutuhan data. Data yang diperlukan salah satunya berbentuk data akuntansi dalam wujud laporan keuangan. Bagi (Gunawan, 2016), analisis laporan keuangan sangat bermanfaat untuk sesuatu industri guna mengenali sesuatu proses kerja dalam suatu industri yang mana dapat mengenali morat-maritnya sesuatu industri maupun profit dalam suatu industri. Industri dalam melaksanakan analisis bisa mengenali efek ataupun hambatan apa saja yang dirasakan suatu industri, sehingga bisa dievaluasi agar bisa membetulkan kerja dalam suatu industri sehingga industri tersebut bisa bekerja dengan baik dalam melaksanakan sesuatu usaha guna mendapatkan laba, sehingga kesempatan kebangkrutan industri sangat sukar apabila memakai tata cara analisis laporan keuangan dalam melaksanakan akselerasi kerja industri.

Data yang dapat didapatkan dalam laporan keuangan ialah berbentuk laba. Bagi Harahap dalam Gustina serta Wijayanto (2015) laba bisa dipaparkan selaku angka yang berarti dalam laporan keuangan sebab: laba ialah pedoman⁴ perhitungan pajak, pedoman dalam memastikan kebijakan investasi serta pengambilan keputusan, pedoman dalam peramalan ataupun peristiwa ekonomi perusahaannya lain pada waktu yang hendak tiba, pedoman dalam perhitungan serta evaluasi efisiensi dalam melaksanakan industri dan selaku pedoman dalam evaluasi prestasi ataupun kinerja industri.

Variabel dependen dalam riset ini merupakan pergantian laba, yang didasarkan pada tujuan dari suatu industri ialah untuk mendapatkan laba, tidak hanya itu kinerja industri dari sisi manajemen diharapkan bisa berkontribusi terhadap perubahan laba yang besar sebab terus menjadi besar pergantian laba hingga terus menjadi fleksibel industri dalam melaksanakan kegiatan operasional industri.

Peningkatan ataupun penyusutan laba disebut dengan perkembangan ataupun pergantian laba. Perkembangan laba ataupun pergantian laba ialah pergantian⁵ persentase peningkatan laba yang diperoleh industri. Industri dengan perkembangan laba yang baik⁵ mengisyaratkan jika industri memiliki keuangan yang baik, yang pada kesimpulannya hendak tingkatan nilai industri sebab besarnya deviden yang hendak dibayar di masa yang akan tiba

sangat tergantung pada keadaan industri (Dianitha, dkk., 2020). perubahan laba industri diharapkan mengalami peningkatan, sehingga diperlukan dibutuhkan estimasi perubahan laba yang akan dicapai perusahaan untuk periode mendatang. Estimasi terhadap perubahan laba mendatang dapat dilakukan dengan analisis laporan keuangan.

Metode analisis yang bisa digunakan untuk menganalisis serta memperhitungkan keadaan keuangan industri dan prospek pergantian labanya. Alternatif yang digunakan agar mampu mengetahui keadaan keuangan pada perusahaan, dimana data keuangan yang diperoleh memberikan perkembangan perusahaan serta memprediksi keadaan keuangan di masa mendatang dilakukan dengan metode analisa terhadap rasio keuangan (Nurchayono,2014). Kekuatan serta kelemahan suatu industri pada bidang keuangan dapat diketahui melalui analisa rasio keuangan pada perusahaan. Analisis rasio kerap digunakan oleh manajer, analis kredit serta analis saham. Agar terhindar dari kesalahan pengertian pada angka absolut rasio keuangan berguna secara relatif di dalam laporan keuangan suatu perusahaan (Murhadi, 2013).

Riset mengenai faktor - faktor yang mempengaruhi pergantian laba sudah sebagian kali dicoba. Riset Suryani serta Ika (2019) merumuskan variabel rasio keuangan yang tidak berpengaruh terhadap perkembangan laba pada bank universal syariah di Indonesia ialah Dana Pihak Ketiga (DPK), Capital Adequacy Ratio (CAR), Non Performing Finance (NPF), Financial to Deposit Ratio (FDR) serta Rasio Bayaran Operasional dengan Pemasukan Operasional (BOPO). Sebaliknya rasio keuangan yang berpengaruh terhadap perkembangan laba Bank Universal Syariah di Indonesia ialah variabel Net Operating Income (NOI). Penelitian lain yang dicoba oleh Fadella, Dewi serta Fajri (2020) membuktikan jika Current ratio, Return on Capital Employed, Return On Assets, serta Tingkatan Inflasi mempengaruhi signifikan terhadap Perkembangan Laba. Sebaliknya Net Working Capital Ratio, Gross Profit Margin, serta Dimensi Industri (Size) tidak mempengaruhi signifikan terhadap Perkembangan Laba.

Pengukuran rasio keuangan dalam riset ini, menggunakan rasio likuiditas serta rasio profitabilitas. Rasio likuiditas ialah rasio yang mengukur keahlian industri dalam memenuhi kewajiban jangka pendeknya (sepanjang tahun selanjutnya) memakai asetnya yang sangat likuid (Fadella, Dewi, serta Fajri, 2020). Rasio likuiditas dalam riset ini memakai Rasio lancar (Curent Ratio), Rasio kas (Cash Ratio), Rasio cepat (Qiuck Ratio), Rasio perputaran kas (Cas Turnover). Sebaliknya rasio profitabilitas ialah rasio buat memperhitungkan keahlian perusahaan dalam mencari keuntungan (Kasmir, 2014). Pengukuran rasio profitabilitas dalam riset ini memakai Net Profit Margin (NPM), Return on Asset (ROA) serta Return on Equity (ROE).

Berdasarkan penjelasan latar belakang di atas, sehingga peneliti tertarik melaksanakan riset yang bertajuk “Faktor- Faktor Yang Mempengaruhi Rasio Perubahan Laba Pada PT. Magnum Attack”.

1.2 Fokus Penelitian

Fokus ulasan pada riset ini yakni permasalahan yang berkaitan dengan faktor- faktor yang mempengaruhi rasio perubahan laba pada PT. Magnum Attack.

1.3 Rumusan Masalah

Bersumber pada latar belakang, permasalahan yang dapat disimpulkan adalah:

1. Apakah rasio lancar berpengaruh terhadap rasio perubahan pada PT Magnum Attack?
2. Apakah rasio cepat berpengaruh terhadap rasio perubahan pada PT Magnum Attack?
3. Apakah rasio perputaran berpengaruh terhadap rasio perubahan pada PT Magnum Attack?
4. Apakah net profit margin, dapat berpengaruh terhadap rasio perubahan pada PT Magnum Attack ?
5. Apakah return on assets, berpengaruh terhadap rasio perubahan laba pada PT Magnum Attack ?
6. Apakah Return on Equity, berpengaruh terhadap rasio perubahan pada PT Magnum Attack?
7. Apakah rasio lancar, rasio kas, rasio cepat, rasio perputaran kas, Net Profit Margin, Return on Assets dan Return on Equity berpengaruh terhadap rasio perubahan pada PT Magnum Attack?

1.4 Tujuan Penelitian

Tujuan dari penelitian ini dapat disimpulkan sebagai berikut:

1. Mengetahui pengaruh dari rasio lancar terhadap rasio perubahan pada PT Magnum Attack
2. Mengetahui pengaruh dari rasio kas terhadap rasio perubahan pada PT Magnum Attack
3. Mengetahui pengaruh dari rasio cepat terhadap rasio perubahan pada PT Magnum Attack
4. Mengetahui pengaruh dari rasio perputaran kas berpengaruh terhadap rasio perubahan pada PT Magnum Attack
5. Mengetahui pengaruh dari Net Profit Margin berpengaruh terhadap rasio perubahan pada PT Magnum Attack
6. Mengetahui pengaruh dari Return on Assets terhadap rasio perubahan pada PT Magnum Attack

7. Mengetahui pengaruh dari Return on Equity terhadap rasio perubahan pada PT Magnum Attack

1.5 Manfaat Penelitian

Dari hasil penelitian ini manfaat yang dapat diperoleh diantaranya bagi pihak akademisi dan pihak praktisi dalam penelitian ini. Bagi pihak akademisi sendiri manfaat yang didapatkan diantaranya adalah:

1. Membuktikan kemungkinan kondisi keuangan di perusahaan
2. Penelitian ini dapat berguna sebagai landasan dalam pertimbangan di bidang keuangan terutama memaksimalkan laba perusahaan
3. Sebagai sumber wawasan dalam rasio keuangan di PT. Magnum Attack untuk menentukan perkembangan laba pada perusahaan
4. Sebagai referensi pendukung terhadap teori yang terdapat pada literatur
5. Menjadi referensi dan perusahaan dapat memanfaatkan hasil penelitian ini sebagai masukan dalam mengevaluasi kinerja keuangan pada perusahaan.

Livianus lema

ORIGINALITY REPORT

21 %
SIMILARITY INDEX

20 %
INTERNET SOURCES

7 %
PUBLICATIONS

9 %
STUDENT PAPERS

PRIMARY SOURCES

1	ojs.uma.ac.id Internet Source	3 %
2	ejournals.umma.ac.id Internet Source	2 %
3	text-id.123dok.com Internet Source	2 %
4	fr.slideshare.net Internet Source	2 %
5	docobook.com Internet Source	1 %
6	skripsimalang.com Internet Source	1 %
7	repository.umsu.ac.id Internet Source	1 %
8	repository.trisakti.ac.id Internet Source	1 %
9	repository.usu.ac.id Internet Source	1 %

10	www.slideshare.net Internet Source	1 %
11	eprints.perbanas.ac.id Internet Source	1 %
12	repository.upbatam.ac.id Internet Source	1 %
13	Submitted to Universitas Putera Batam Student Paper	1 %
14	eprints.umk.ac.id Internet Source	1 %
15	etheses.iainponorogo.ac.id Internet Source	1 %
16	eprints.ums.ac.id Internet Source	1 %
17	repository.ub.ac.id Internet Source	1 %
18	Ade Rias Okiana, Rawidjo Rawidjo. "PENGARUH RASIO LIKUIDITAS DAN PROFITABILITAS TERHADAP LABA PERUSAHAAN", JURNAL AKUNTANSI, 2020 Publication	<1 %

Exclude quotes On

Exclude matches Off

Exclude bibliography On

